

Boeing 747 in Linz gelandet

Samstag, den 20. Oktober 2012 um 11:59 Uhr



Im Auftrag von Saudi Arabian Cargo landete am Samstag, 20. Oktober 2012 um kurz nach 14:00, eine Boeing 747-281B der armenischen Veteran Avia am blue danube airport linz. Das Frachtflugzeug mit der Kennung EK-74723, gekommen aus Jeddah in Saudi Arabien, wird Linz noch am späten Nachmittag in Richtung Südafrika verlassen.

Diese Boeing 747-281B wurde erst 1987 bei All Nippon Airways als Passagierflugzeug in Dienst genommen, flog später Frachtdienste bei Nippon Cargo und steht seit 2010 in der Flotte der Veteran Avia aus Armenien, die jedoch in den Vereinigten Arabischen Emirate stationiert ist und regelmäßige Frachtflüge für Saudi Arabian Cargo fliegt.



Landung um 14:04 Uhr nach mehrstündiger Verspätung aus Jeddah



Boeing 747 in Linz gelandet

Samstag, den 20. Oktober 2012 um 11:59 Uhr

Selten schöner Anblick am blue danube airport linz: eine Boeing 747, allseits als "Jumbo-Jet" bekannt



Von 1987 bis 2001 flog die Boeing 747-281B bei der japanischen All Nippon Airways im Passagierdienst auf internationalen Strecken und wurde danach zum Frachtflugzeug für Nippon Cargo Airlines umgebaut, wie man auf diesem Bild erkennen kann. Das Logo der "Saudi Arabian Cargo" weist auf den Auftraggeber der Veteran Avia hin.



Rushhour am Flughafen Linz. Auch die Saab 2000 der Carpartair war an diesem Tag ein Sondergast.



Boeing 747 in Linz gelandet

Samstag, den 20. Oktober 2012 um 11:59 Uhr

Der Eindruck täuscht - nur für ganz kurze Zeit lichtete sich der Nebel für die Boeing 747-200 von Veteran Avia

Text: Michael David

Foto: VFFL, Jürgen Stiglmair